



## フォークリフト納車式

2月26日(月)、新車フォークリフトの納車式が行われました。これまで納車式はトラックのみ行っておりましたが、フォークリフトもトラック同様に業務において欠かせない車両であることを考え、今回の納車式を執り行いました。新しいフォークリフトに関して、管理部稲橋係長からコメントを頂きました。



納車式の様子

マイシンでは、フォークリフト免許取得の際、通常4日の受講を2日に短縮できるように、社内での学科講習及び3カ月間の実技講習等を行っています。その一環で、実技講習や普段の業務の際には、免許がなくても乗車できる最大重量900kgのフォークリフトを活用していました。しかしこの度、そのフォークリフトが故障してしまったために、新車のフォークリフトと代替を行いました。

今回は、原田エンジニアリング様より三菱フォークリフトを購入致しました。

原田エンジニアリング様には普段から修理やお取引などをさせて頂いています

が、迅速かつ親切丁寧に対応して頂いております。また、土日の修理も対応して頂けるとの事で、これまでよりも故障や不具合に対して素早く対処する事ができるようになります。ですので、乗務員の皆様にも不便を強いることなく、快く業務に取り組んで頂けると思います。

早速多くの方が新しいフォークリフトに乗務されていますが、最大荷重は900kgです。1t以上の重量物は運べませんのでご注意ください。大切に乗務していきましょう。

管理部係長 稲橋宗一



フォークリフトの納車式にて、原田エンジニアリング様より御神酒としてお祝いのお酒を頂きました。創業105年の歴史ある会社で造られたお酒です。その御神酒で、未永く無事故で運行し続けられるようにと願いを込めながら、今回納車したフォークリフトを隅々まで清めました。トラックやフォークリフトは、荷物を運ぶ我々の仕事にとってなくてはならないものです。それを忘れずに、決して雑に扱う事なく大切に使用し、業務に活かして頂けることを期待しています。

## 中部交通共済協同組合優良社員表彰 部品定期2G 佐竹房美さん

3月14日(水)、中部交通共済東三支部全体会議にて優良社員表彰が行われ、部品定期2Gの佐竹房美さんが優良社員として表彰されました。受賞された佐竹さんからコメントを頂きました。



この度は、このような表彰をして頂きとても嬉しいです。マイシンに入社し、約18年ドライバーとして業務に取り組んできました。これまで、楽しい事だけではなくつらい事も沢山ありました。それでも今まで続けて来られたのは、ドライバーという仕事が好きだからこそだと思っています。

これからも、この仕事が好きだという気持ちを大切にしていきたいと思います。また、今後も事故を起こさず無事故を継続していきます。これからもガッツで頑張りますので、よろしくお願い致します。

部品定期2G 佐竹房美



## 三菱ケミカル様監査実施



3月15日(木)、荷主様として取引をさせて頂いている三菱ケミカル株式会社様が来社され、訪問監査が行われました。この監査は毎年行われており、我が社の安全・品質管理体制や教育など、多岐にわたる項目から評価をして頂いております。安全管理面では、管理部主導で行っている活動や毎月のグループミーティング等が評価され、高い評価点を頂く事ができました。また、KYT活動や新人教育の強化、乗務員の意識向上への取り組みも同様に高く評価されました。その他各

種の点検や作業手順のマニュアル化、トラブル対策など、無事全ての項目で合格点を頂く事ができました。この監査結果は、今後も引き続き荷物を預けて頂く際に必要な信頼を築く為に必要不可欠です。無事今回の監査を終える事ができたのは、事務所だけでなく、三菱ケミカル様に荷物を運んでくださっているドライバーの皆様の日頃の努力があったからです。本当に感謝します。これからも高い意識を持ち続け、事務員・ドライバー関係なくお客様との信頼関係を築いていきましょう。

また、今回監査の為に来社された三菱ケミカル株式会社の遠藤様、山口様には、マイシンの活力朝礼を初めて見学させて頂きました。その感想を頂きましたので、ご紹介致します。

いつも大変お世話になっております。いつ訪問しても、マイシンの皆様には全員揃ってハキハキと挨拶をして頂けるので、とても気持ちがいいです。ただ、辻社長には来社の際お会いする事ができなかったのが、是非また機会があれば訪問させて頂き、社長の真剣に仕事をする姿を拝見させて頂きたいと思っています。この度はありがとうございました。

業務・物流 G 部長 遠藤賢史様

いつも貴社のホームページを楽しく拝見させて頂いております。今回、訪問監査に合わせて活力朝礼を見学させて頂きました。日頃からの皆様の笑顔と元気はここから始まっているのだなと感じました。また、隅々まで掃除の行き届いた清潔感のある職場環境がとても印象的でした。社員同士がお互い笑顔で気持ちよく働くことが出来る“株式会社マイシン”の素晴らしさを改めて知る事ができました。ありがとうございました。

業務・物流 G 課長 山口優様

## 愛知県知事表敬訪問

3月26日(月)、愛知県庁にて愛知県トラック協会のトラガール代表として、運行4Gの鈴木祐子さんが愛知県の大村秀章知事へ表敬訪問を行いました。トラガールの現状や要望など、大村秀章知事や副知事の方々と意見交換を行いました。鈴木祐子さんから、表敬訪問の感想を頂きました。



表敬訪問の会場では、昨年10月に参加した「女性限定トラック乗車体験会」と一緒に参加していた女性ドライバーの方々がいたので、話していて緊張がほぐれました。しかし、知事に挨拶をする時になるとやはり緊張してしまい、自分の普段の仕事内容を話しながら頭が真っ白になりそうでした。意見交換では、普段運んでいる荷物の事や仕事のやりがい、また女性だからこそ困っている事など多くの質問に答えました。聞かれた事に何とか答えるのが精いっぱいだったのですが、最後に知事から『今後、もっと女性が生き生きと働けるように愛知県として環境づくりに力を入れていくので、トラガールの皆さんにはこれからも頑張ってもらいたい』との激励の言葉を頂きとても嬉しかったです。

今回トラガールとして表敬訪問に伺い、自分達の仕事を知って頂けた事は、とても光栄で意味のある事だと思えます。今後トラガールの存在がもっと大きくなる事で、もっとたくさんの女性がやってみたいと思ってくれる職業になれば嬉しいです。また、子ども達にも、将来はトラックドライバーになりたいと思ってもらえるようなイベントや活動がもっと広がって欲しいと思います。この度は貴重な経験をさせて頂き、ありがとうございました。

運行4G 鈴木祐子



# 浜松東 2G 山岸祐也さん入籍・出産

この度、浜松東 2G の山岸祐也さんが入籍され、お子様が誕生されました。山岸さんに、入籍・及びお子さんが誕生された事についてコメントを頂きました。



浜松東 2G 山岸祐也さん

## ・入籍について・

**Q1：入籍されて変わった事、今後意識したい事などはありますか？**

A：自分達は一般的に若い夫婦になるので、周りとは比べられても恥ずかしくない夫婦に成長していこうと思いました。

**Q2：お相手を決めたポイントはどのようなところですか？**

A：お互いの事に干渉し過ぎず、2人とも自由に生活できる所です。

**Q3：今後どのような家庭を築いていきたいですか？**

A：家庭の仕事は2人で分担するような円満な家庭にしたいです。



## ・お子様の誕生について・

**Q1：お子様の名前の由来は何ですか？**

A：自分達夫婦が二人ともクリスマス近くが誕生日なので、関係の深い植物である「柊」を名前に入れたいと考えました。また、将来両親以上に羽ばたける人になって欲しいと思い「柊羽」と名付けました。

**Q2：将来どんな人になって欲しいですか？**

A：何事にも精一杯取り組む人になって欲しいです。

**Q3：誕生の瞬間に思った事などを教えてください。**

A：嬉しいという感動もありましたが、それより母子共に無事でとても安心しました。

**Q4：奥様とお子様へ一言お願いします。**

A：これから皆で、誰が見ても幸せな家庭をつくっていきましょう。



しゅう  
山岸柊羽ちゃん



# H31年卒・新卒採用活動報告

3月に入り、来年卒業される学生の就職活動が活発になっています。マイシンでは、東三河学生就職 NAVI2019「リク rooting」とホームページで活動を行っており、現在までに男女5名の方が会社見学会に来社しております。



会社見学会では雰囲気だけでなく、様々な取り組みや会社の展望を伝えています。学生さんの意欲的に耳を傾け、興味津々な様子から、弊社を知ろうとする意欲が強く感じられとてもうれしく感じました。

これからも来社した学生を見かけましたら、暖かい声を掛けてくださると幸いです。

新卒採用担当 山田真理子

# 🌻 感動39委員会 39の日キャンペーン結果報告 🌻

3月9日(金)に、「サンキュー(39の日)」として感動39委員会にてありがとうカードのキャンペーンを行いました。

第1回目の開催となりました当日は、ポスターの掲示や一斉無線などで呼びかけを行いました。その結果、3月は2月に比べ約5倍のありがとうカードを集計することができました。キャンペーンに参加しありがとうカードを書いて頂いた方は勿論、普段からありがとうカードを書いて頂いている方々のご協力があったからこそ、今回の結果を得ることができました。本当にありがとうございます。今後も感動39委員会では、ありがとうカードの推進に向けて努力して参りますので、ご協力をお願いいたします。

感動39委員会

# 新入社員紹介



運送業に関しては全て初心者の為、わからない事ばかりで不安ですが、皆さんに迷惑をかけないように精一杯頑張ります。ご指導よろしくお願いします。

運行 4G 村松三奈



3月よりお世話になることになりました。1日でも早く仕事を覚え、会社に貢献できるよう努力していきます。ご指導のほど、よろしくお願いします。

運行 5G 朝蔭美和

初めての業種に、色々戸惑う事も多く大変かもしれませんが、こまめにメモを取るなど、早く仕事を覚えようと真面目に取り組んでいる姿が素晴らしいです。負けず嫌いな所があるので、きっとすぐに活躍してくれるようになると思います。一緒に頑張りましょう。

運行 4G 五反田みゆき

2tトラックでの経験があるとのことで、覚えも早いです。また、お客様の所での挨拶もとても良いです。これまでとは違い4tトラックでの配送になるので、車両の違いに慣れるまで時間がかかるかもしれませんが、慌てずにゆっくり車両にも仕事にも馴染んでいって下さい。

運行 5G 宮澤勝裕

## マイシン親睦会 春BBQ開催のお知らせ

開催日：4月29日(日)  
開催場所：本社倉庫内  
開催時間：11:00～15:00



### 参加費

会員・ご家族様(4名以下)…無料  
計5名以上の場合…5人目から1人800円  
ご友人…1人800円

参加される方は配布致しました申し込み用紙に必要事項をご記入の上、**4月20日(金)**までにボックス又は総務部までご提出下さい。



ぜひご家族・ご友人と一緒にご参加ください！

### 記憶にない父の姿

二代目社長の N さんは、ある研修会で「親を大切にせぬような子は、何一つ満足にはできない」という話を聞いて大きなショックを受けました。

N さんは、創業者である父をどうしても受け入れられずにいました。仕事一筋の父とは思いの一つもなく、感謝することさえできなかったのです。

社長を継承後、経営が思わしくなく、〈今、こうして経営に支障が起きているのは、親を大切にしていないからだろうか〉と、父の墓参りに赴いたのです。

墓前で、会社の状況を報告していると、父が幼い自分を肩車している姿が脳裏に浮かびました。しかし、そのような記憶はありません。

後日、姉に聞いたところ、「お父さんはあなたとよく遊んでくれていたよ」との言葉に〈父は自分のことをたいせつにしてくれていたのだ〉と涙があふれ、父に対して感謝の気持ちを持てるようになったといいます。

その後、経営も徐々に上向きになり、〈もし研修で、あのような話を聞かなかつたら、今の会社も、今の自分もないのではないか〉と述懐する N さんです。

### 今日の心がけ：両親に思いを寄せましょう

職場の教養：4月29日(日)より